



## **Declaración Pública**

*Santiago, 06 de febrero de 2024*

Ante el sensible y trágico fallecimiento del ex Presidente de la República, Sebastián Piñera Echeñique, el Partido Demócrata Cristiano expresa su conmoción y su más sincero sentimiento de solidaridad, ante este difícil momento de tristeza y dolor.

Enviamos nuestras condolencias a la familia Piñera – Morel, a sus seres queridos, a sus amigos, a sus cercanos y colaboradores.

Más allá de las diferencias democráticas, su figura queda en la historia de nuestro país con el legado presidencial de sus dos gobiernos. Valoramos su vocación de servicio y esfuerzo por realizar lo que le pareció correcto para el progreso y futuro de Chile.

**Partido Demócrata Cristiano**